
COMUNITAT VALENCIANA

Educación «pierde el tren» 
de los enfermeros escolares
El Consejo de Enfermería asegura que otras autonomías ya ha implantado 
esta «reivindicación histórica» mientras Marzà y Montón no lo hacen

El Consejo de Enfermería (CECO-
VA) anunció ayer que la Comuni-
tat Valenciana está «perdiendo el 
tren» de la implantación del en-
fermero escolar en los centros 
escolares y en los centros de edu-
cación especial.

Otras comunidades, como Mur-
cia, adelantan a la Comunitat en 
conseguir «lo que es una histórica 
reivindicación» del CECOVA debi-
do a la «escasa apuesta» de las 
Consellerias de Sanidad y Educa-
ción, indicaron.Las medidas «a 
medias» para la presencia de los 
enfermeros profesionales, tanto 
en los centros de educación espe-
cial como en los de educación or-
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comunidades autónomas como 
Murcia «nos tomen la delantera en 
este campo», ya que esta autono-
mía cuenta para el curso que viene 
con una partida presupuestaria de 
un millón de euros dedicada a la 
instauración de la enfermera esco-
lar en 80 centros escolares.

El CECOVA recordó el «estado 
de parálisis» de esta cuestión en la 
Comunitat Valenciana. Además 
señaló el «malestar» del colectivo 
por las acciones llevadas a cabo 
por la Conselleria de Educación y 
por la de Sanidad que el pasado 
septiembre, «con prisas y empe-
zando el curso», publicaron una 
resolución que legislaban por 
primera vez los pasos en la aten-

ción regular, las urgencias y las 
necesidades de medicación en los 
colegios. Este protocolo «ningu-
nea» la fi gura del enfermero esco-
lar, que es «la pieza fundamental» 
en la gestión de las cuestiones 
sanitarias en los centros no solo 
de educación especial, afi rmaron 
desde el Consejo. 

Asimismo, consideraron que 
dejar en manos de los docentes 
competencias sanitarias que no 
les corresponden puede, además 
de provocar casos de intrusismo, 
dar lugar a situaciones como la de  
Gran Canaria en la que una pro-
fesora celebraba un taller de dia-
betes con sus alumnos llegando 
incluso a realizar pruebas de glu-
cosa sin cambiar la aguja.

La Razón

Los enfermeros afi rmaron que el actual protocolo sanitario para docentes puede incurrir en intrusismo laboral y negligencias

El Cuarteto 
Arpeggio ofrece el  
concierto de la 
Fundación 
Bancaja
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El Cuarteto Arpeggio ofrecerá 
mañana en el Centro Cultural 
Bancaja el concierto «De pen-
tagrama a fotograma», dentro 
del ciclo de Conciertos de su 
Fundación. 

La actuación, programada 
para las ocho de la tarde y de 
acceso gratuito, contará con 
versiones de temas emblemá-
ticos de la historia del cine y de 
la música, en forma de adapta-
ciones propias de bandas so-
noras y de éxitos del pop y del 
rock. 

El Cuarteto Arpeggio es una 
agrupación de dos violines, 
viola y violonchelo formada 
por cuatro jóvenes músicos: 
Cecilia Aivar, Iria Rodríguez, 
Adrián Arechavala y Laura Al-
gueró. Tras haber fi nalizado 
sus estudios superiores, en el 
año 2011 decidieron formar el 
Cuarteto Arpeggio, con el que 
desarrollan una actividad mu-
sical centrada en ofrecer con-
ciertos a nivel nacional.

Su amplia formación con 
maestros de renombre y su 
dilatada trayectoria profesio-
nal les ha permitido formar 
parte de manera habitual de 
orquestas sinfónicas profesio-
nales, como la Orquesta Sinfó-
nica del Principado de Asturias, 
la Oviedo Filarmonía o la Real 
Filarmonía de Galicia. 

La riqueza y versatilidad del 
Cuarteto Arpeggio radica prin-
cipalmente en su capacidad 
para abarcar todas las épocas 
musicales, refl ejada en un re-
pertorio de más de cuatrocien-
tas cincuenta obras de todos 
los estilos.

Amplia variedad musical
«Conciertos en la Fundación» 
ofrece una programación 
anual de conciertos organiza-
da por la Fundación Bancaja 
con la colaboración de Pavasal, 
Fundación Eutherpe y el cam-
pus de Berklee College of Mu-
sic en Valencia, que busca dar 
apoyo a jóvenes intérpretes. 
Así, cuenta con conciertos 
gratuitos hasta junio de 2017 
con repertorios que van desde 
el jazz contemporáneo al blues 
y el soul, pasando por músicas 
del mundo, piezas para piano, 
música clásica y músicas del 
mediterráneo.

ECHÁVARRI SE REÚNE 
CON PSICÓLOGOS PARA 
FOMENTAR EL DEPORTE

El alcalde de Alicante, Gabriel 

Echávarri y la concejala de Deportes, 

Eva Montesinos, mantuvieron ayer 

una reunión con la vicedecana del 

Colegio Ofi cial de Psicólogos de la 

Comunitat Valenciana, Concepción 

Sánchez, y el coordinador del grupo 

de deportes del C.O.P.C.V., Rafael 

Alcaraz, en la que trataron la posibili-

dad de realizar colaboraciones para 

llevar a cabo proyectos, actividades y 

programas de investigación y 

desarrollo conjunto, relacionados con 

la práctica y los valores del deporte. 

La Razón

ALICANTE

CSI·F denuncia 
que 30 pacientes 
durmieron en los 
pasillos del 
Clínico 
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Fuentes del sindicato CSI·F 
alertaron ayer de que treinta 
pacientes pasaron la noche del 
lunes al martes en camas habi-
litadas en los pasillos de la 
unidad de Observación del 
Hospital Clínico de Valencia, 
una circunstancia que desvin-
culan de la gripe y achacan a 
una «falta de planifi cación».

Desde la Central Sindical 
Independiente y de Funciona-
rios pidieron «más medios» a 
la dirección del hospital tras 
lamentar que las dependen-
cias de Observación sufren un 
«elevado índice de saturación» 
debido a factores como la falta 
de conclusión de la sala de 
preingreso, donde están pre-
vistas diez camas.

A esta circunstancia se suma 
la carencia de camas libres en 
planta debido a la escasez de 
recursos, o el retraso en algu-
nos casos en dar el alta, lo que 
impide disponer del sufi ciente 
tiempo para desalojo y la lim-
pieza de la habitación, afi rma-
ron desde el sindicato.

Asimismo, lamentaron que 
esos 30 pacientes tuviesen que 
dormir en camas en los pasillos 
de la unidad de Observación, 
ya que esta zona «constituye 
un lugar de tránsito donde las 
personas atendidas no debe-
rían de permanecer más de un 
par de horas», y denuncian que 
las camas están pegadas y es 
un lugar sin intimidad.

Ocupación «muy elevada»
Fuentes del Hospital Clínico 
informaron de que después de 
todas las altas que se dieron 
durante la mañana de ayer, a 
mediodía todavía había 17 
pacientes pendientes de ingre-
so y en las siguientes horas se 
espera que la situación estu-
viese normalizada y con cama 
asignadas.

Según explicaron, durante el 
pasado fi n de semana se em-
pezaron a incrementar los in-
gresos y durante el día ayer 
hubo «una ocupación muy 
elevada» y se hubieron de uti-
lizar las seis camas supletorias 
habilitadas en la sala de neu-
mología, una sala que por las 
características de sus habita-
ciones, está preparada para 
ello.
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